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Neale spricht über Gott, der sich nicht kümmert - Teil zwei 

 

Meine lieben Freunde, 

ihr erinnert euch sicher, dass wir letzte Woche an dieser Stelle über die wahre Natur 

Gottes als reine Intelligenz gesprochen haben - ein Punkt, den ich in einer Rede in 

Tokio angesprochen habe. Daraufhin meldete sich ein Zuhörer und sagte... 

"Als ich zum ersten Mal Gespräche mit Gott las, war ich sehr berührt, weil es mir 

erlaubte, an einen persönlichen Gott zu glauben, einen Gott, der mich liebt. Jetzt bin 

ich verwirrt. Du hast gerade einen Gott beschrieben, der nicht einmal eine Person 

oder ein Wesen ist und dem es egal ist, was ich tue oder wie mein Leben verläuft. 

"Ich bin verzweifelt, nachdem ich von dir diese Beschreibung gehört habe. Das ist 

nicht das, was ich heute zu hören erwartet habe. Es ist geradezu deprimierend. 

Kannst du mir helfen?" 

 

Hier ist die Antwort, die in diesem Moment zu mir kam. 

"Die Tatsache, dass Gott reine Intelligenz ist, schließt nicht aus, dass Gott die Form 

eines fühlenden Wesens annehmen kann. Wenn die reine Intelligenz die essentielle 

Energie von Allem Was Ist ist, dann kann sie vermutlich die Form eines jeden Teils 

davon annehmen. Mit anderen Worten: Gott kann sich in unserem Leben in jeder 

gewünschten Form offenbaren. 

So kann das, was wir als "Gott" bezeichnen, auch weiterhin als ein Wesen auftreten, 

das sehr menschlich aussieht, wenn es das Gefühl hat, dass es in einem bestimmten 

Moment von einem bestimmten individuellen Aspekt von sich selbst am besten 

verstanden oder am leichtesten erfasst werden würde. 

 

"Ich habe tatsächlich verstanden, dass die Energie, die Gott ist, die Form dessen 

annimmt, für wen und was Gott sich gerade zeigt. So nimmt Gott für die Menschen 

die Form eines Menschen an. Doch Gott ist nicht auf diese Form beschränkt. Gott 

kann sich in jeder Form zeigen, die wir uns wünschen - auch in Form von reiner, 

undifferenzierter Energie, die wir zu allem machen können, was wir wollen. 

"Wie? 

"Indem wir das Gesetz der Anziehung anwenden!" 



Jetzt wurde das Publikum hellhörig. Plötzlich fügten sich die Puzzleteile zusammen. 

"Bevor wir damit weitermachen", sagte ich, "lasst uns über diese Sache sprechen, 

dass Gott sich nicht kümmert und dass das bedeutet, dass Gott nicht liebt." 

Sich nicht darum zu kümmern, was wir tun, ist nicht dasselbe wie uns nicht zu lieben. 

Ich möchte, dass du dir deine eigenen Kinder vorstellst, die du zum Spielen in den 

Garten schickst. Ist es dir egal, welche Spiele sie wählen? Ist es dir wichtig, ob sie 

Fangen, Verstecken oder Dosenwerfen spielen? Nein, natürlich nicht. Du würdest 

nicht einmal im Traum daran denken, ihren Erfindungsreichtum einzuschränken, 

indem du ihnen vorschreibst, wie sie ihre Spielzeit zu nutzen haben. 

"Alles, was du zu ihnen sagst, ist: 'Geht spielen! Amüsiert euch! Und wenn ihr mich 

braucht, bin ich hier. " 

 

"Das ist es, was Gott zu uns sagt. Die Tatsache, dass Gott sich nicht darum 

kümmert, was wir tun, ist ein Zeichen dafür, wie sehr Gott uns liebt, nicht wie wenig! 

Denn die Freiheit, zu sein, zu tun und zu haben, was wir wollen, ist das größte 

Geschenk von allen. Sie ist der größte Schatz und das großartigste Geschenk, das 

Gott uns machen kann. Selbst die traditionelle Religion lehrt, dass Gott uns dieses 

Geschenk gemacht hat. Es wird Freier Wille genannt. 

"Liebe ist Freiheit. Die beiden Wörter sind austauschbar. Wenn du jemanden liebst, 

gewährst du ihm die völlige Freiheit, zu sein, zu tun oder zu haben, was er will. Das 

ist wahre Liebe: jedem Menschen zu erlauben, seinen Weg zu gehen. 

"Das heißt nicht, dass man keine Ratschläge geben soll (Gott gibt uns allen viele 

wunderbare Ratschläge). Und es bedeutet auch nicht, eine Person in völlige Freiheit 

zu entlassen, wenn sie dazu noch nicht bereit ist (wie bei einem kleinen Kind). Aber 

es bedeutet, die Freiheit schrittweise zu gewähren, während das Wesen reift, bis die 

totale Freiheit zum Geschenk wird. 

"Wenn wir sagen: 'Ich liebe dich genug, um für dich zu wählen, was du für dich 

wählst', dann haben wir wirklich geliebt. Es kommt eine Zeit, in der wir das loslassen, 

was WIR für einen bestimmten Menschen wählen, und dem zustimmen, was SIE 

wählen - solange es unsere EIGENE Freiheit nicht einschränkt. (Das kann bei Gott 

natürlich nie der Fall sein.) 

Es kommt der Zeitpunkt, an dem wir in Liebe und Wahrheit sagen können: "Es ist mir 

egal, was du wählst. Es geht mich nichts an. Ich habe keine Meinung dazu. Und ich 

habe absolut kein Urteil darüber. Ich habe einen Wunsch, aber das ist auch schon 

alles. Mein Wunsch ist, dass du dich gut entscheidest, mein Kind. Ich wünsche mir, 

dass du das Höchste wählst, was du sehen kannst, das Höchste, was du dir 

vorstellen kannst. Aber das ist nur ein Wunsch, nicht zu verwechseln mit einer 

emotionalen Bindung oder einem Bedürfnis. In diesem Sinne ist es mir "egal". 



"Aber ich bin immer für dich da. Und wenn du mich jemals brauchst, brauchst du nur 

zu rufen, und ich werde da sein.'" 

"Das ist es, was alle guten Eltern irgendwann zu ihren Kindern sagen. Das ist es, 

was Gott zu uns sagt. 

 

Wieder ging ein zustimmendes und verständnisvolles Nicken durch das Haus. Man 

konnte sehen, dass die Leute es "begriffen" hatten. Die Dinge fügten sich in ihren 

Köpfen zusammen. 

 

"Nun zurück zur ultimativen Natur Gottes... Ich sagte, dass Gott sich in jeder Form 

zeigen kann, die wir wünschen - einschließlich reiner, undifferenzierter Energie - die 

wir in alles umwandeln können, was wir wollen. 

Das Wunder des Lebens, indem Gott "göttlich" ist, geschieht genau jetzt, in dieser 

Minute, in dir, in euch. 

"Erst seit kurzem weiß die Medizin etwas über die so genannten Stammzellen. Wisst 

ihr, was Stammzellen sind? Das sind Zellen im Körper, die keine besonderen 

Eigenschaften haben. Sie können sich durch Zellteilung erneuern und sich in eine 

Vielzahl von spezialisierten Zelltypen differenzieren. Sie können umgewandelt oder 

"manipuliert" werden, Zellen eines beliebigen Körperteils zu werden ... einschließlich 

Herz- oder Gehirnzellen! 

"Wenn Gott also in allen vielzelligen Organismen so etwas Wunderbares wie 

undifferenzierte Zellen erschaffen kann, die sich in jeden beliebigen Körperteil 

verwandeln können, was denkt ihr wohl, das er mit sich selbst machen kann?  

 

Die Zuhörer wurden still. 

 

"Wäre es so weit hergeholt, sich vorzustellen, dass Gott so etwas wie die 

Stammzelle des Universums ist?"  

 

Mit reiner Liebe, 

Neale 
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